



LE CONCOURS « OLYMPIADES DES MÉTIERS »

Les sélections régionales pour les 44^{ème} Olympiades des Métiers (concours international d'excellence des métiers à destination des jeunes de moins de 23 ans) se sont déroulées du 25 et 26 mars dernier à Bordeaux.

La Région ALPC s'engage avec un candidat (Quentin Serra) dans cette compétition de haut niveau, véritable outil de promotion des métiers, des entreprises, de l'appareil de formation régional mais également, et surtout, un moment de valorisation de la jeunesse et de son savoir-faire. Les qualités demandées sont compétence, ingéniosité, assurance, courtoisie et habileté.

Une vitrine incontestable, un tremplin dans la vie :

Les « Olympiades des Métiers » ont un impact mondial. Outre l'opportunité de comparer ses compétences lors d'épreuves professionnelles de haut niveau, elles sont une vitrine vivante de la qualité des formations dispensées par les Lycées professionnels et les CFA.

Le métier de Service - Restauration est présent à tous les niveaux de la compétition, des sélections régionales jusqu'à la compétition internationale.

L'épreuve, qui se déroule en salle, consiste à accomplir plusieurs ateliers de service tels que le découpage d'un carré d'agneau, d'un magret de canard, des crêpes flambées... puis des ateliers bar, sommellerie, identification et connaissances d'un plateau de fromage, d'herbes aromatiques et d'épices, ouverture et connaissance des huitres, décoration florale.

Au terme de ces différentes épreuves, Quentin SERRA s'est qualifié pour la finale nationale.

Les Finales Nationales des 44^{èmes} Olympiades des Métiers

Les lauréats, tous issus des sélections régionales se rendront à Bordeaux du 09 au 11 mars 2017. Ce sera l'occasion pour les candidats de se mesurer à d'autres jeunes, provenant de formations différentes de la leur et de montrer la réalité de leurs métiers au public attendu en nombre.

La Finale mondiale se tiendra, à **Abu Dhabi** (Emirats Arabes Unis) **en octobre 2017.**



Compte rendu :

D. COURSEAU : Directeur Délégué aux Formations Professionnelles
Lycée des métiers Jacques de Romas